

Nantes, le 18 décembre 2020

Le Groupe britannique MEGGITT choisit d'investir dans un nouveau site industriel, une illustration supplémentaire de l'attractivité de la région des Pays de la Loire

Acteur majeur de la filière aéronautique internationale, la société britannique ARTUS-MEGGITT vient de décider de poursuivre ses investissements dans notre région et de réaliser un centre d'excellence de R&D ainsi qu'un nouveau site de production dans l'agglomération angevine.

Cette nouvelle est une illustration supplémentaire de la capacité des Pays de la Loire à attirer des investisseurs français comme internationaux.

Après THALES et SCANIA, ces derniers-jours, cette annonce est le reflet de la compétitivité de notre territoire qui accompagnera le groupe MEGGITT dans sa croissance et son développement.

Je salue bien évidemment cette décision qui résonne comme une volonté de préparer l'avenir alors même que la filière aéronautique est impactée par la crise.

La Région des Pays de la Loire est particulièrement honorée de la confiance que vient de témoigner à notre territoire le Groupe ARTUS-MEGGITT.

Christelle Morançais
Présidente du Conseil Régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE - Sophie Ferger : sophie.ferger@paysdelaloire.fr – 02 28 20 65 30 – 07 72 21 16 97